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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内容同样也是不同的。优秀的报告都具
备一些什么特点呢？又该怎么写呢？下面我就给大家讲一讲优秀的报告文章怎么写，我们一起来
了解一下吧。

社区服务实践报告1000字篇一

一.实习目的:

进一步了解_城市社区建设和发展,充分利用专业基础知识,把理论知识与实践相结合,提高实践能
力,锻炼自己.

二.调查地点：_市_区_社区

三._社区简介

_社区位于_市_区，是一个典型的半城市化社区，本社区面积最大，共分成十二片，人口较多，
共有一万多户。社区人口主要由外来人口，本地人口和老退休干部组成。_市主要由_区和河西区
组成，由于河西区开发较早，经济发展水平相对高于_区。_区的大部分地区还属于农村。

四.实习内容

通过四天对市区居名的调查问卷，了解到一些现实情况如下：

总体而言：_市是一个正处于发展中的城市，由于该市居于祖国最南端，与内陆交通不便，加之
开发较晚，整个_市的发展与内陆的一些城市(如株州、绵阳)还有较大的差距，城市社区的建设
和发展比较落后，社区服务(如医疗保健服务)、社区硬件设施(如交通，物业管理)等存在着较大
的不足，从调查中我发现社区建设主要存在以下问题：

(1)流动人口管理混乱(外来人口多)

(2)人文环境差

(3)交通不便
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(4)教育观念低

居委会态度：在调查期间，我与_社区林世耀书记进行了一次谈话。他说：“目前阻挠社区发展
的最主要因素是经费不足，政府领导不够重视，加之社区工作经费开支较大，这些都严重影响了
社区的发展。

受访者态度：在调查期间，我不难发现本社区的人口流动性大，而且外来人口居多，造成了居委
会管理混乱，当地居民很排斥外来人口，他们认为外来人口占有了自己的房屋，而且造成了社区
治安混乱，管理混乱，环境卫生差。

外地居民态度：一些外地居民认为_环境优美，空气清新，居住环境不错，由于市区房价较高，
加之工作的需要，就来到了较为落后的居民社区。

五.调查分析

_市正处于发展中，我们有理由相信_市明天的发展会更好，但是对于一个城市尤其是社区发展中
存在的问题，我们不能逃避，必须正确面对，提出问题，分析问题，并解决问题。

我认为造成_市流动人口管理乱，人文环境差，交通不便，教育观念低的问题，原因在于：第一.
政府的管理能力还不够强，因此政府应该进一步加强自己的执政能力，加强对城市社区建设和发
展的管理，进一步去引导基层干部更好的开展工作，积极倡导居民参加各种活动尤其是社区建设
活动，为自己家园建设贡献力量。

第二.居民素质较低，无论是本地居民还是外来人口，只要是居民住在这个社区，就是其中一员
，就应该为社区发展做贡献，当然社区文化建设良好的环境，需要不断的传承和发扬。居民需要
不断提高自身的科学文化水平和思想道德水平。

总之，城市社区建设需要政府与居委会，居委会与居民协作、互动，才能更好的建设社区。

六.实习中的专业

我想说的“实习中的专业”是指：把自己所学的知识充分而合理的用在实习中。通过学习《社区
概论》后，我觉得在这次调查中，许多理论知识在实践中得到了检验，如：社区服务(便民服务)
以前只是在课堂上学到，现在在调查中就可以亲身经历。通过调查我认为：第一.注重理论知识
与社会实践相结合，达到学以致用的目的。第二.牢固掌握专业基础知识。第三.提高专业知识的
比较性和拓展性。

七.实习心得

在调查中，的确遇到了很多困难，天气炎热，方言不懂，交流不便，但是这些难题都一一解决，
这将更加有利于培养自己的忍耐力，有利于提高自己的实践能力。通过在实习期间的亲身体会，
暑期社会实践不仅让我对_城市社区的建设和发展有了更深刻的认识和了解，而且让我在实践中
充分认识到专业知识的重要性。在以后的学习中我将更加注重实践，提高实践能力。

社区服务实践报告1000字篇二
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十月初我们10福祉系全体同学在刘纯老师，郑沪生老师，及陈文斯老师的带领下我们一行走进了
长春市进化社区，这是我们第一次走出教室在社区中参与这种活动，意义非凡，并且收获颇丰。

一、我此行的主要目的：

(一)调查社区老年人口

(二)调查如今的养老状况如何

(三)调查老年人的健康状况，

(四)调查老年人的生活条件。

二、活动流程

(一)首先社区主任为我们介绍了社区的基本状况，等一些列的自然情况，其中提到进化社区老年
人数量与其他社区相比人数较多，并且两劳释放人员也居多，老年人口数量每年呈一定数量增加
，这是关键所在。

(二)我们由陈老师带队首先走入当地一普通居民家中做实地调查，并发现一些问题，老人通常都
跟子女生活在一起，我们调查的这位老人就是跟女儿生活在一起，为了照顾老人，女儿没有任何
工作，无收入来源，老人常年吃药，家庭负担较重，且居住条件并不是良好，面临的养老问题十
分严峻。

(三)在经过我们一番详细调查与沟通后，发现诸多问题，这位老人83岁，有心脏病史等，视力也
有问题，但思维相当清醒，老人的身体健康情况不容乐观大病小病总会有些，更值得我们注意的
是老人的精神状况十分不好，对生活没有充满希望，郁郁寡欢，并且不愿意与人沟通，我试着用
我在课堂上学的学的知识与老人进行谈心，努力与老人寻找相同的话题，并手握着老人的手，给
与其亲切感，老人在我的带动下与我渐渐的愿意与我交流了，并且难得的是在老人的脸上看到了
久违的笑容，可见之前老师教给我们的福祉知识是多么的有用，遗憾的是自己学到的专业技能不
够多，以至于不能更进一步的为老人服务。

(四)老年人的生活条件不容乐观，老人居住的是一幢老居民楼，可谓历史悠久，残破不全，在进
入楼里之前我甚至以为这栋楼已经被废弃很久了，然后进入房间后的第一感觉是阴暗，房间窄小
，墙上斑驳不堪，家具破旧，且一张床就已经把房间的一半地方占据了，由于是一楼，而且地势
较低，潮气重，居住环境根本不利于老人的健康，进入老人家的时候天气已经很冷且没有取暖设
备，老人穿的较多，总说冷不爱走动，与老人谈心唠嗑时问起是否参加社区活动，老人根本不知
道社区为何物，更别说参加社区活动了。

三、总结与体会

总结：整个社区之行发现了许多优点，社区主任非常热情，态度很好，耐心为我们讲解，社区也
有意识的组织各种文化活动，也有一定的场地与硬件设施，能够丰富老年人的日常生活这是值得
我们赞赏的，但是通过调查也发现存在许多问题，首先社区活动的宣传不是很到位以致于许多老
人都不知道有社区活动，不能更好的发动全体老人参加，而我觉得更重要的问题则是在于老人当
今的自身状况与养老状况令我较为担忧，身体健康状况不好，心理精神状态也不是令人乐观，再
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就是由于老人自身需要照顾则家庭中必须有一人给与照顾，劳动力减少，家庭的开销增大，收入
减少，使家庭生活困难，加重家庭负担，何谈幸福，何谈福祉，根据以上问题，我给出的建议是
：

(一)社区方面：

1。社区应加大宣传力度，努力让所有老人参与所有的集体活动中去，做到老有所乐，从而改变
老人的精神状态。

2。针对老人自身的情况，应当找专门机构给与其照顾帮助，好让家庭成员解放出来，投入到社
会生产之中，才能减轻家庭负担，才有资格谈幸福，才有本钱谈福祉，还需要的是懂得心理的社
工入户走访谈心，解决老人们普遍存在的心理问题，得让老人对生活充满希望，对自己充满信心
。

3。逐步帮助老人改善身体健康，充分组织动员老人参加力所能及的各项活动。

(二)家庭方面：让家庭中成员在日常生活中须注意对待老人的言辞，与态度，对待老人这种特殊
人群有时需要另一种思维，尽量满足老人要求有时善意的欺骗也不失为一种解决问题的办法，老
人能做到的事情尽量让老人自己去做，多与家中的老人进行沟通，缓解老人的孤单感等。以上便
是这次社会调查中所发现的问题与建议。

经过这次社会调查我获益匪浅，亲身踏入社会才得以让老师们在课堂上教授给我们的只知识得以
发挥，但也深深地认识到专业知识的重要性，深深的觉得自己需要学习的知识还很多，需要走的
路还很长，革命尚未成功，仍需加倍努力。

社区服务实践报告1000字篇三

流萤的七月，酷感的夏日。我们的暑期社会实践活动圆满结束了。在这个过程中我们受益匪浅，
体会到值得一辈子受用珍藏的东西。所积累的经验。我相信会使我们的人生越发精彩。我们不再
是温室里受不起挫折的花朵，不再是受父母宠溺的孩子了。

通过这次社会实践的磨砺，我们认识到，正确的引导我们深入社会，了解社会，服务于社会，投
身到社会实践中去，让我们发现自身的不足，为今后走出校门，踏进社会创造良好条件，让我们
真正做到学有所用，符合社会发展的要求。坚持社会实践与自己的专业特点相结合，为服务社会
贡献自己的一份力量。

一、准备工作

六月，我们就开始联系社区和社区的确定了，我们利用双休日以及空余的时间，跑了许多的社区
，跟他们商定，跟他们谈妥。但是可能措辞上面一些问题，没有很好的跟他们达成共识。在实践
的时候有碰到这样类似的问题，因为时间仓促，改换了社区，在一些社区方面，没有及时通知做
好准备，早上仓促过去的话，就比较尴尬。但其他社区或者文化宫准备的还是充分的，对于每个
社区都有他们针对性的一些活动。都有准备宣传海报，打印宣传单，学习资料，必要的工具，必
要的软件等。我们还找到了张浩老师做我们的维修电脑的指导老师，他在计算机专业知识技术方
面给了我们很大帮助和建议，是我们坚强的后盾。出发前带队老师召开了动员大会，分配了任务
，明确了主题。
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二、进行阶段

第一站：下吕浦社区

第一站并不是很顺利，我们跟主任是前天才说好的，比较匆忙，他们对我们的印象也不是很好，
这样的处境使我们处在一个很尴尬的状态。我们在社区的一个拐角处设好点之后，准备工作已经
展开，认真地把该摆的都摆好了。但是突然之间，横幅就被撕拉地扯下，这让我们都很惊讶，只
能呆立在原地。后来为了配合社区群众的意见，我们把横幅换了个地方挂了。这也让我们觉得在
社区活动应该要多多配合社区群众的“口味”。

1、之后开始登记我们的维修单子，大多是要我们出动维修组的，一家家的上门服务，利用我们
的专业知识帮助了许多人的电脑，优化，重装等。虽然也有几台修不了的，但有的时候也是不可
避免的的。

2、在接下来的任务就是分发关于“社区服务实践”的问卷调查，在这个社区的做这个任务真的
很困难，下午的时间段他们基本出来，天热，而且他们出来的都很匆忙，都是很忙的，很少有人
会停下脚步来做我们的调查问卷。

3、关于宣传中老年人的电脑培训，我们有很努力地做，我们利用社区的广播来播放我们的宣传
新闻，还利用发传单的方式来宣传，我们还到处走着宣传，不过效果都不错，很多老人都过来报
名登记。登记的人越来越多了。我们觉得很开心。

4、我们打扫了公共设施的卫生，帮他们整理了乱七八糟的一些东西，打扫和准备了一个会议室
，用于我们的培训地点。

5、中老年人电脑培训的开始，让我们觉得很成功。因为他们都有积极地过来学习，只是在一些
方面，我们并不是做的很好，像一些有关资料以及纸张、笔等准备工具没有做好，有缺有损的，
这也为后面的培训做了深刻的教训。

虽然很累很苦，第一阶段的饭，大家也都不是很合胃口，但是我们还是坚持了下来;虽然主任、
社区不是很合大家的心意，与理想差别也很大，但是我们也有坚持下来，也有去习惯，也有把暴
躁的脾气收拢一些;虽然第一天的阿姨很不喜欢我们打扰了他们的生活吗，但是第二天我们还是
觉得世界上好人比较多。(她第二天，见我们吃饭没椅子做，特地递了2条凳子给我们噢。)

第三站：迎春社区

这站，虽然说是我们学校，我们系的重点示范基地，但是，换了个主任之后，发现变得很不适合
我们的基地了。主任竟然说：“示范基地又没有什么关系的，又没有什么重要的。”这让我很惊
讶。虽然居委会方面没有很好的配合我们，但是这里的居民还是很和谐的，还是很友好的，维修
组还是会拿回东西，热情没有比前2站少。在这边逗留的时间比较短，但是我们仍旧需要想破脑
袋来思考这2天的活动。

1、 宣传低碳活动以及搜集低碳的小窍门或者说小标语。我们是一家家的上门搜集，顺便宣传了
我们的免费维修电脑这块。因为我身体不好，只能留在大本营。但是在附近，我还宣传了低碳活
动和低碳小窍门，有2个小朋友过来，但是我不知道怎么滴，说话很冲，我就一直很郁闷，活什
么不对什么。可能天气，可能身体吧。但是这样的效果貌似不是很突出，在中午结算的时候，板
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上还没有多少的贴纸。在经过一个下午的努力之后，我们终于才有了满满的一面。

2、 打扫和清理温瑞塘河。当然只是温瑞塘河旁边的垃圾，杂草。虽然居委会的人只是让我们去
摆摆造型的，但我们还是很认真地打扫，做好我们的本职工作。

3、 小孩子的讲座，第一阶段的是讲述历史的故事，第二阶段是我们的一个电脑知识的培训，第
三阶段是关于低碳生活的一个影片放映。这样的一个会议室坐满了孩子，觉得这样子，我们的心
里充满了很多的感觉。

我们有了点特别的待遇，我们升级去了饭店吃饭，这样的一点点的升级，让我们很开心。虽然这
样的社区结束的很匆忙，虽然这样的社区主任让我们不是很爽，虽然这样的社区也不是很配合我
们的工作，但是我们还是很努力，还是一直坚持着，一直保持着我们高度的热情，一直做好我们
的本职工作。

第四站：清风社区

这站，是我们的最后一站，虽然看起来是很和谐的，居委会很配合，社区居民的整体素质也是很
高的，但总觉得哪里怪怪的。

1、 宣传低碳生活以及低碳生活之环保袋的分发。当然这次的环保袋的分发，是靠拉赞助拉过来
的，没有预计费用在里面，这大概是我们的一个亮点。环保的低碳生活我们的海报都是自己的设
计，自己拿废旧的kt所做成的，这是我们低碳生活的一个小的主要内容部分。

2、 低碳生活之游园会。这个游园会的活动内容，基本是我们连夜想出来的内容，我们前天晚上
所想好的内容，以及分布的准备工作，都已经部署，但是毕竟跟不上早上的节奏，早上的海报是
临时做的，游戏的规则是临时想的，字是直接写的。一个早上很匆忙，小朋友们也等的比较久。
后来的以动画片的开始使得我们有一个缓冲的阶段，也使小朋友有一个比较舒心的开始。后来是
我们的电脑专业知识的培训，接下来就是一个游园会。或许是因为临时改了游戏开始的规则，也
许是我们这些娃娃兵还是比较稚嫩的，还没来得及解决就开始游戏，这就比较慌乱，小朋友们比
较调皮，很少能安静下来的。最后评分的时候，就比较麻烦了。后来还出现了2个小朋友抢一个
凳子的状况，还一起哭了起来，这让我们措手不及。好在，我们会哄她们。

3、 我们实践组有跟着维修组一起出动去维修电脑，觉得应该好好像他们学习专业知识。维修组
也有跟我们实践组出去宣传，做调查问卷。

4、 参观下吕浦区消防队。虽然曾经有去过消防队参观，但是也没有这次来的那么深刻。一开始
进去，他们的班长带我们参观了消防车，很庞大的样子，还有他们的消防队员的服装。正好还碰
上他们的一次出动，场面很壮观，他们行动很迅速，我们看呆了。后来，我们还一路从他们的宿
舍、会议室、洗漱间直达他们的最新的消防陈列室。消防陈列室只迎来过一次领导的巡视，我们
有幸来参观，这里的都是现代化的设备，也有模拟的火灾现场情景设备，也有现场的自救方案的
设备。我们还了解了一个消防英雄战士，还在消防队留念。最后来了一场别样的消防队与实践队
的篮球比赛。比分不重要，学习他们的那种团结，我想这比我们单纯的来看一场比赛来的重要的
多。

这个社区很友善，每个社区居民的素质也很高，对我们的暑期实践也是很支持的，居委会很帮助
我们，也很配合我们，这要感谢下他们。虽然据说放了我们次鸽子，但是起码他们有帮助到我们
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，我们有认真对待，那就够了。

虽然结束的时候，大雨磅礴，雨伞都没带，大家收拾的都很匆忙，每个人显得都很精疲力尽，但
是从每个人的脸上，充满了笑容，充满了快乐，大家其实过的都很充实。

社区服务实践报告1000字篇四

大学是一个小社会，步入大学就等于步入半个社会。在完成我们的学业的同时，为了扩大与社会
的接触面，锻炼和提高自己的能力，以及完成自我的志愿者工作。

做一点志愿服务活动，一来丰富生活，增长阅历，培养组织沟通能力，二来以一颗感恩之心，传
递关爱，回馈社会，非常有意义，我选择了到社区居委会做一名志愿者，深入到社会最普遍的日
常生活中，去了解最广大的人民群众。以此来增加自己的社会经验，提高自己对社会的认识，并
在与各种各样的人群打交道中，提高自己的人际交流能力。

我所居住的村落，卫生环境还算不错，但入口处是一条狭长的小路，道路两旁蔓草丛生。从前一
直觉得，曲径通幽，芳草萋萋，别有一番情趣，无奈杂草日盛，本就狭窄的小路被挤占了大半，
草丛间夹杂纸屑果皮塑料袋，更显杂乱。于是周一清晨，我起了个大早，我了一双麻布手套，一
把锄头，兴冲冲来到目的地。一开始，我用力把锄头扎进草堆中，前后猛砸，只觉手臂酸胀，腿
有些发抖，而土块被翻起大半，草依然顽强的留在那里。折腾了大半个小时，只是白费力气，索
性锄头一丢，双手拔起来。有个大妈刚好路过，笑道：“锄地不光是力气活，还是个技术活。眼
手一致，有力均匀，姿势要正确”。她很耐心的讲解起来，边说边示范。弯腰，弓腿，我的姿势
笨拙甚至滑稽，但慢慢也就适应，速度也快起来，忙活了一会儿收拾出一块空地来。

常言道，“眼高手低”，至此我猜真正体会到这种落差。多年读书，自认为积累不少知识，但将
来进入社会，能否将其用于实践，值得深思。增强实践能力，多看，多思，勤学，勤问，不单单
锄草如此，将来的求学，工作也应秉承这种态度。正如古人所说“纸上得来终觉浅，绝知此事要
躬行”。

几个清晨的忙碌，终于清理出整洁的路面，虽然身体疲惫酸痛，但心里着实开心。每当走在社区
里，总会下意识的捡起地上的垃圾，看到街上的清洁工人也开始冲他们友善的笑笑。尊重别人的
劳动成果，为社会献一份绵薄之力，收获的是家园和心灵双重的快感!

但是万事开头难，什么事都要有尝试，都要有开始，都要有经过，都要有失败。在经历了社区志
愿者工作之后，明白了很多事情看起来简单，但实际上与我们的想象是有很大的差距的。一个小
小的健康调查也不容忽视，不但要有细心，还要有谋划。总之，任何事情都要考虑周全。

我的邻居有一对老夫妇，儿女常年不在身边，丈夫中风多年，经济上虽宽裕但生活得非常落寞。
我每周抽半天时间陪这两位老人，刚开始只是读读报纸，唠唠家常，但总是我说个不停，他们礼
貌的应上几句。问有什么需要帮忙的，他们总说没有。我想，两位老人经济上宽裕，吃穿用度不
用操心，老爷爷的病虽难治，但政府和子女做保障，医药费不愁。精神上嘛，老人家看看电视，
我再讲点趣闻乐事，应该有所改善。

接触的久了，才发觉老人的实际困难。大娘买粮油果蔬从来都是少量的买，不是吃不完，而是提
不动;她夜晚很少出去散步或参加文娱活动，因为眼睛不好，体力有限，担心跌跤;大爷行动不便
，不能定期到医院检查，只能随意买些药来治;灯泡坏了没法及时换;水龙头出问题自己修不了;大
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娘遇到头疼脑热的病，还要照顾老伴，非常辛苦。诸如此类的琐碎事情，在我们看来没什么，在
他们生活中就显得非常不方便。有一次刚好碰见大娘给老伴买新药回来，我帮忙看说明书，一看
才发现这种药副作用极大，尤其不适用中风患者，盲目服用后果不堪设想。老人眼睛不好，哪里
能顾及此?想到这里，忽然忧心忡忡起来。

我个人力量有限，只能偶尔帮他们买买菜，收拾屋子，读读报纸，聊聊天什么的，但我想，发动
整个社区的人关爱身边的弱势群体，真正深入到他们生活中，“老吾老以及人之老，幼吾幼以及
人之幼”，用爱心和耐心付出，那这对老夫妇以及更多需要帮助的人将生活的更加舒心和欢乐。
最好大家能形成一个组织，轮流照顾，轮流帮忙，把这种风气推广和传承开来，这样的帮助才能
持久。

通过社会实践的磨练，我深深地认识到社会实践是一笔财富。社会是一所更能锻炼人的综合性大
学，只有正确的引导我们深入社会、了解社会、服务于社会、投身到社会实践中去，才能使我们
发现自身的不足，才能使我们学有所用，在实践中成才，在服务中成长，并有效的为社会服务，
体现大学生的自身价值。我还有帮助农村居委会进行入户健康调查，作为社区志愿者，我的主要
工作是协助居委会做好入户健康调查工作。入户健康调查，听起来很简单，实施起来还真是困难
重重。一开始由于掌握不了要领，处处碰壁，情绪很低落。后来，经过社区工作者的指导，才基
本完成了调查工作。

大学是一个教育我、培养我、磨练我的圣地，我为我能在此生活而倍感荣幸。社会是一个很好的
锻炼基地，能将学校学的知识联系于社会。 实践是学生接触社会，了解社会，服务社会，运用
所学知识实践自我的最好途径。亲身实践，而不是闭门造车。实现了从理论到实践再到理论的飞
跃。增强了认识问题，分析问题，解决问题的能力。为认识社会，了解社会，步入社会打下了良
好的基础。 这次假期实践我以“善用知识，增加社会经验，提高实践能力，丰富假期生活”为
宗旨，利用假期参加有意义的社会实践活动，接触社会，了解社会，从社会实践中检验自我。这
次的社会实践收获不少。我认为以下四点是在实践中缺少的。

一、在社会上要善于与别人沟通。经过一段时间的工作让我认识更多的人。如何与别人沟通好，
这门技术是需要长期的练习。以前工作的机会不多，使我与别人对话时不会应变，会使谈话时有
冷场，这是很尴尬的。与旁人的沟通也同等重要。人在社会中都会融入社会这个团体中，人与人
之间合力去做事，使其做事的过程中更加融洽，更事半功倍。别人给你的意见，你要听取、耐心
、虚心地接受。

二、在社会中要有自信。自信不是麻木的自夸，而是对自己的能力做出肯定。在多次的接触顾客
中，我明白了自信的重要性。你没有社会工作经验没有关系。重要的是你的能力不比别人差。社
会工作经验也是积累出来的，没有第一次又何来第二、第三次呢?有自信使你更有活力更有精神
。

三、在社会中要克服自己胆怯的心态。开始放假的时候，知道要打假期工时，自己就害怕了。自
己觉得困难挺多的，自己的社会经验缺乏，学历不足等种种原因使自己觉得很渺小，自己懦弱就
这样表露出来。几次的尝试就是为克服自己内心的恐惧。如哥哥所说的“在社会中你要学会厚脸
皮，不怕别人的态度如何的恶劣，也要轻松应付，大胆与人对话，工作时间长了你自然就不怕了
。”其实有谁一生下来就什么都会的，小时候天不怕地不怕，尝试过吃了亏就害怕，当你克服心
理的障碍，那一切都变得容易解决了。战胜自我，只有征服自己才能征服世界。有勇气面对是关
键，如某个名人所说：“勇气通往天堂，怯懦通往地狱。”
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